

Communiqué de Jacline Mouraud

Le 16 janvier 2020

## **De l'art de la manipulation.**

Après plus d'un an de contestation, le gouvernement d'Emmanuel Macron semble ne pas avoir pris la mesure exacte des contestations que la France vient de traverser et traverse encore depuis la crise des Gilets Jaunes.

Cela aurait pu être passé sous silence, la récente « circulaire Castaner » adressée aux Préfets, qui consiste à changer les règles de calcul des scores de chaque parti politique pour le résultat des élections municipales, est représentative du mépris dont le pouvoir exécutif au plus haut niveau fait preuve. Evincer 96% des communes françaises dans ce calcul, soit plus de 54% des électeurs, est un affront supplémentaire subit par le citoyen. Ces électeurs, sous prétexte qu'ils vivent dans une commune de moins de 9000 habitants, ne seront donc pas comptabilisés dans les résultats, partis ou tendances confondus.

Favoriser LREM du président Macron n'éradiquera pas les citoyens dissidents, n'annihilera aucune contestation, n'évaporera pas l'atmosphère délétère qu'ils ont contribuer à installer en France. Pire: cela va les attiser !

Assisterions-nous à une purge de l'électorat? Cette décision est une honte pour notre démocratie ou normalement, chaque citoyen compte. Laisser cette circulaire en place sera, encore une fois, un aveu de manipulation des chiffres avéré et assumé par le gouvernement, créant ainsi des citoyens de seconde zone, soit plus de la moitié des Français. Que chacun sache, officiellement, que les chiffres des élections municipales seront (aussi) caviardés.

Le « 3M », « Mépris Malhonnête Macronien » est donc maintenant institutionnalisé. Emmanuel Macron se sentirait-il le Président de seulement 4% des communes françaises?